

PUBLIK

Koramil 1005-09/Anjir pasar Tumbuhkan Rasa Kebersamaan Dengan Gotong Royong Bersama

Maskuri - BARITOKUALA.PUBLIK.CO.ID

Aug 9, 2023 - 07:44



Koramil 1005-09/Anjir pasar Tumbuhkan Rasa Kebersamaan Dengan Gotong Royong Bersama

BARITO KUALA -Kotamil 1005-09/Anjir Pasar bersama warga Masyarakat binaanya gotong royong serentak di sepanjang siring sungai Anjir mulai Ds. Hilir Masjid sampai dengan Ds. Anjir Pasar Lama Kec. Anjir Pasar Kab. Barito Kuala. unjuk kekompakan saat melaksanakan gotong-royong di sepanjang Siring Sungai Jalan yang Di Tumbuhi Semak belukar.Rabu (09/08/2023)



Adapun di laksanakan kegiatan Gotong royong bersama ditujukan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat di tengah-tengah masyarakat. Ini dilaksanakan untuk pembenahan lingkungan dan menjaga kebersihan di Siring Sungai.

Sementara itu, Danramil Peltu Haris Santo mengatakan, bahwa TNI bersama warga Masyarakat merupakan bentuk kekompakan antara TNI dan Masyarakat.

Ini merupakan contoh bukti nyata kekompakan antara TNI dan masyarakat selain membudayakan kegiatan Gotong Royong, juga dapat untuk mempererat silaturahmi,” Jelas Danramil.

Lebih lanjut Danramil mengatakan, bahwa TNI selalu siap membantu Masyarakat dilapangan khususnya bagi Babinsa di Wilayah Binaan. Rencana kegiatan gotong royong akan dilaksanakan setiap bulan secara bergilir di tiap2 desa. Dengan maksud dan tujuan utk meningkatkan budaya gotong royong guna meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan, menjalin silaturahmi dan komunikasi antara warga masyarakat dgn unsur forkopimcam.

TNI selalu berupaya memberikan bantuan kepada warga yang kesulitan, seperti halnya turut gotong royong pembersihan semak belukar jalan dan parit memperbaiki kerusakan jalan dan jembatan yang rusak, itu menjadi prioritas TNI dilapangan”, pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Anjir Pasar H. M. Yusuf, A. Md beserta staf kecamatan. Plh. Danramil 1005-09/Ajp beserta seluruh anggota Koramil 1005-09/Ajp.Kapolsek Anjir Pasar Iptu Bambang Catur beserta anggota Polsek. Pembekal Hilir Masjid beserta warga. Pembekal Barunai beserta warga.

Pembekal APK 1 beserta warga. Pembekal APK 2 beserta warga. Pembekal APL beserta warga. Pembekal Pandansari beserta warga. Pembekal Andaman beserta warga. Pembekal Andaman 2 beserta warga. Pembekal ASP 1 beserta warga. Pembekal ASP 2 beserta warga.(PENDIM 1005)